



En décembre, l'Armée du Salut vous ouvre ses « marmites »

Cette année, la Division Romande de l'Armée du Salut invite les non-salutistes à participer à ses traditionnelles collectes des marmites.

Article de Claude-Alain Baehler, sur lafree.info

Cette année 2018, en décembre, la Division romande de l'Armée du Salut invite les non-salutistes à participer à ses « actions marmites ». Chrétiens et sympathisants auront la possibilité de revêtir une écharpe rouge, de se joindre aux équipes et d'aller à la rencontre des passants.

Comme chaque année, au mois de décembre, l'Armée du Salut installera ses marmites dans les rues de nos villes : collecte pour les personnes démunies, musique, journaux sur le thème de Noël... tout sera comme d'habitude. Ou presque ! En effet, cette année, l'organisation invite les non-salutistes qui le désirent à participer à l'animation des marmites.

« La participation aux marmites de l'Armée du Salut a toujours été ouverte aux non-salutistes, explique Melissa Jean-Mairet, secrétaire à la Division romande de l'Armée du Salut. Mais cette année, nous désirons donner une nouvelle dynamique à notre action et rafraîchir le concept. Nos marmites constituent une tradition qui peut évoluer. » Cette année, en décembre, l'organisation serait heureuse de pouvoir collaborer avec une vingtaine de personnes non-salutistes. Chrétiennes ou non, celles-ci doivent cependant se reconnaître dans les valeurs de l'Armée du Salut.

Activités variées autour des marmites

Les activités autour des marmites sont variées. Certaines personnes chantent, d'autres accompagnent avec leur instrument de musique, d'autres encore assurent une présence auprès des passants. Les participants habillés en civil portent une simple écharpe rouge. « En plus d'ajouter des chants plus modernes à notre répertoire de chants traditionnels, nous désirons ouvrir nos prestations à des sketches et à de petits spectacles de danse », précise Melissa Jean-Mairet.

Durant le mois de décembre, l'Armée du Salut a programmé une vingtaine de « marmites » à Genève, Lausanne, Yverdon-les-Bains, Neuchâtel, Tramelan, Morat et Payerne. Chacun peut s'y engager selon ses disponibilités. Il suffit de prendre contact avec la Division romande de l'Armée du Salut.

Pour tout contact : Division romande de l'Armée du salut, avenue Haldimand 59, 1400 Yverdon-le-s-Bains, tél. 024 425 25 11, courriel : ggd_romand@armeedusalut.ch. [Site de la Division romande.](#)

Auteur

Claude-Alain Baehler

Publié le

16.11.2018